



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo las Fiestas Patronales y el 50° Aniversario de la Parroquia Santa Teresa del Niño Jesús que se llevará a cabo el próximo 23 de Septiembre de 2017, en la Localidad de Virreyes.

JUAN ANDREOTTI
~~Diputado~~
Bloque Frente Renovador
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Santa Teresita es la Patrona de Virreyes, la Virgen y la Parroquia son icono emblemático de esta zona en donde se concentra gran número de la población de San Fernando.

En esta fecha la Parroquia celebra sus Fiestas Patronales y los 50 años como Parroquia. Fue en el año 1967 que se erigió la Parroquia Santa Teresa del Niño Jesús, siendo Luis Marías Tridenti el primer párroco.

Si bien la piedra fundamental fue colocada mucho tiempo antes, en 1936, por San Luis Orión, y esta ha sido parte de la gran obra que este santo ha realizado en la Argentina, siendo este un acontecimiento muy importante para todo Virreyes.

Su primer cura y el fundador fue el Padre José Zanocchi, gran amigo y colaborador de "Don Orión".

La Parroquia tiene una fuerte inserción en la vida comunitaria de Virreyes, en ella hay grupos de catequesis, confirmación, jóvenes, matrimonios, abuelos, alcohólicos anónimos, Grupo Misionero, todos ellos dedicados a la vida pastoral.

Trabaja con una gran dedicación y compromiso social, y así lo muestran los grupos ya nombrados. Asimismo posee un salón en las cercanías de la parroquia que cuenta con jardín maternal, comedor, grupos de apoyo escolar, y con una panadería donde trabajan muchos jóvenes del barrio, siendo una importante fuente de trabajo.

JUAN ANDREOTTI
Diputado
~~Diputado~~
C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

La parroquia cuenta con otros 6 centros misionales dispersos por el barrio, los mismos son: María Madre de la Iglesia, San Juan Bautista, Santa Catalina de Alejandría, San Francisco Solano, Nuestra Señora Del Valle y San Antonio Abad, que se suman a la gran labor social y espiritual en Virreyes.

Teresita fue una joven que a pesar de su corta edad encontró el llamado de Jesús, emprendiendo un camino de perfección con autentico fervor y fidelidad, llevando una vida de oración intensa, sirviendo a Dios en la sencillez de la cosas cotidianas, presentándoles las necesidades, penas y alegrías de los hombres.

Los vecinos veneran a Santa Teresita, y encuentran en ella la guía del camino hacia el Señor, la comunidad religiosa transmite a través de la Parroquia la solidaridad, el acompañamiento hacia el prójimo, hacia al que menos tiene, hacia el más necesitado.

En los tiempos que vivimos debemos valorizar el rol de la Iglesia en la Comunidad, quien acompaña de manera permanente a los oprimidos, guiándolos por el camino de la fe y la esperanza, brindándoles el amor y la contención que necesitan los más débiles y vulnerables.

Por todo lo antes dicho solicito el acompañamiento del presente proyecto.

JUAN ANDREOTTI
Diputado
Bloque Frente Renovador
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.